

SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024

## INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

### **SERÍA UN ESCÁNDALO QUE LA LEY DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA APROBADA EN LA LX LEGISLATURA LOCAL NO SE PUBLIQUE: WALLTER LÓPEZ**

Por Manuel Alberto Córdoba Rivera

Fue el pasado 20 de septiembre cuando en Sesión de Pleno de la LX Legislatura local se aprobó la Ley de Participación Ciudadana en la entidad queretana, sin embargo, a pesar de este hecho, esta ley no ha sido publicada en el Periódico Oficial del Estado de Querétaro, La Sombra de Arteaga. Por lo anterior, Wallter López, vocero por el Frente Queretano por el Derecho a la No Discriminación y al Estado Laico, en compañía de Luis Javier Moreno, representante de Política Colectiva; Estefanía Biondi del colectivo Cívica; y César Safra del Parlamento abierto ciudadano, se presentaron en las instalaciones del actual Congreso local para saber la situación de este documento. “Sería un escándalo porque bueno nos ha costado a más de 30 organizaciones trabajar, ustedes saben, más de cuatro años para trabajar esta historia y bueno, los últimos dos años aquí en la legislatura pasada” enfatizó. Estefanía declaró que fueron al Poder Ejecutivo para saber por qué no se había publicado esta ley y obtuvieron como respuesta por parte de las autoridades estatales que la Ley de Participación Ciudadana no había llegado a dicho poder; debido a esta respuesta fueron a las instalaciones de la LXI Legislatura local. “Es la primera reunión que estamos buscando porque hemos esperado que pasara el tiempo que tiene la disposición, pasado ese tiempo preguntamos y nos dijeron en el ejecutivo que no lo habían recibido y esta es la primera ocasión en la que venimos, partiendo de la idea de que se está actuando de buena fe, de que los procesos siguen como tiene que seguir, que pueden verse obstaculizado por cuestiones de tiempo, por carga de trabajo” señaló. Cabe recordar que la actual presidenta de la Mesa Directiva de la LXI Legislatura local, Andrea Tovar Saavedra, votó en contra de este dictamen en dicha sesión de pleno, sin embargo, los representantes de colectivos aseguran que “fue su derecho votarla en contra, pero ahora es su obligación implementarla” pues dicha ley tuvo la mayoría de los diputados de la LX Legislatura local en una Sesión de Pleno. López consideró que sería un “escándalo” que no se publique este dictamen y se deseché, debido a que más de 30 organizaciones civiles estuvieron trabajando por un lapso de 4 años para la construcción de esta ley; señaló que actualmente dichas organizaciones están trabajando en una reglamentación adecuada que puedan implementar las administraciones municipales para cumplir con dicha ley. Por otro lado, Javier Moreno, declaró que si no se publica esta ley quiere decir que “no está vigente” y, por lo tanto, no se pueden crear los mecanismos de participación ciudadana que se establecieron en el documento; indicaron que esta ley, en caso de publicarse, pondría a Querétaro en la posición número cuatro a nivel nacional con una Ley de Participación Ciudadana con más mecanismos. Agregó que el **Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) también** se encuentra al pendiente de la publicación de dicha ley para trabajar en su estructura para la implementación de la misma. Puntualizó que están abiertos a recibir más propuestas para la construcción de una participación ciudadana, sin embargo, reiteraron que esta ley ya debe de publicarse para su implementación y no esperar más de un año, como ha sucedido con otros dictámenes. Por último, dijeron estar en la mejor disposición para tener una reunión y dialogar sobre el porqué no se ha publicado este documento.

<https://codiceinformativo.com/2024/11/seria-un-escandalo-que-la-ley-de-participacion-ciudadana-aprobada-en-la-lx-legislatura-local-no-se-publique-wallter-lopez/>

### **NOTAS PRINCIPALES**

#### **DQ: “GUERRA CIVIL” DE OTROS SITIOS NO ENTRARÁ AQUÍ**

Afirma que se responde con firmeza ante la violencia, vigilando todo tipo de negocios.

#### **N: SIN TREGUA A DELINCUENTES**

No nos podemos acostumbrar a que esto pase en el estado.

#### **AD: COORDINACIÓN YA DIO RESULTADOS: MAURICIO KURI**

El gobernador del estado, Mauricio Kuri González, aseguró que los acuerdos con la federación en materia de seguridad han dado los primeros resultados en Querétaro tras la detención de un líder criminal.

**Coordinación de Comunicación Social 1**

**SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024**

## **EUQ: QUERÉTARO NO ES HOGAR DE DELINCUENTES: MAURICIO KURI**

Criminales provenientes de otras entidades buscan llegar al estado por ser un lugar seguro, afirma el gobernador.

### **PODER EJECUTIVO**

#### **NO SE PERMITIRÁ QUE GRUPOS CRIMINALES BUSQUEN OPERAR EN EL ESTADO: MAURICIO KURI GONZÁLEZ**

El gobernador Mauricio Kuri señaló que, a través de un trabajo conjunto y coordinado con los otros órdenes de gobierno, no se permitirá que grupos criminales busquen operar en el estado. Señaló que las recientes acciones de coordinación en materia de seguridad entre los tres órdenes de gobierno han dado resultados con la detención en la entidad de presuntos líderes de organizaciones criminales. Expresó que, en su reunión con el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García, se acordó fortalecer la cooperación de información. (DQ 3)

#### **MAURICIO KURI MENCIONÓ QUE SE PLANEA REALIZAR OPERATIVOS DE INSPECCIÓN EN NEGOCIOS COMO VULCANIZADORAS Y ANEXOS DE REHABILITACIÓN**

El gobernador Mauricio Kuri mencionó que se planea realizar operativos de inspección en negocios como vulcanizadoras y anexos de rehabilitación, con el fin de prevenir la expansión de actividades ilícitas. Afirmó que es crucial estar vigilantes en lugares como antros, bares y centros nocturnos y subrayó que no permitirá que la violencia de otras entidades como Guerrero y Michoacán se traslade al estado. (AD 3)

#### **ESTIMAN CERRAR 2024 CON GENERACIÓN DE 29 MIL NUEVOS EMPLEOS EN QUERÉTARO**

Marco del Prete, titular de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, estimó que al cierre de este 2024 se hayan generado 29 mil nuevos empleos en el estado. Indicó que, aunque no se ha crecido al ritmo que se han registrado en otros años, debido a que es una situación nacional, este saldo es positivo. Y es que, recalcó, Querétaro continúa y se ha mantenido en el tercer lugar per cápita del país y en el sexto acumulado con respecto a otros estados, en materia de generación de empleos. (DQ 5)

### **PODER LEGISLATIVO**

#### **EL PRESUPUESTO DE LA LEGISLATURA SE ENVIÓ CON UN INCREMENTO DEL 4%: VEGA**

El presupuesto del Poder Legislativo de Querétaro fue enviado el pasado 25 de septiembre al Ejecutivo, un día antes de concluir la LX Legislatura, por un monto de 418 millones de pesos, dio a conocer Guillermo Vega, diputado presidente de la Junta de Coordinación Política. (DQ 6)

#### **PROPONEN COMISIÓN ESPECIAL PARA INVESTIGAR LAS CONCESIONES DE AGUA EN QUERÉTARO**

En sesión ordinaria del pleno de la Legislatura, el diputado Ulises Gómez presentó propuestas acordes a una iniciativa para la creación de una Comisión Especial encargada de investigar las concesiones otorgadas para la prestación de los servicios de agua en el estado. Esta propuesta busca garantizar la transparencia en el manejo de los recursos hídricos y asegurar que las concesiones sean otorgadas bajo criterios de eficiencia y justicia para la ciudadanía. (AD 2)

#### **PAN PROPONE AUDIENCIAS PÚBLICAS PARA CONSULTAR DESPENALIZACIÓN DEL ABORTO**

Con respecto a la ingresada iniciativa de ley para despenalizar y legalizar el aborto en el estado, el diputado y coordinador de la bancada panista en el Congreso Local, Guillermo Vega, adelantó que el partido está en contra y a favor de la vida. (Alerta Qro.)

SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024

## MUNICIPIOS

### DELEGADOS ASUMEN CARGO EN LOCALIDADES

En sesión de Cabildo se llevó a cabo la toma de protesta de los delegados para el período 2024-2027, en un acto encabezado por el alcalde sanjuanense. El presidente municipal, Roberto Cabrera exhortó a los delegados y subdelegados del municipio de San Juan del Río a trabajar y velar por el desarrollo y progreso de cada una de las comunidades de la localidad. (ESSR 3)

### CIERRAN EN UNA SEMANA 24 BARES Y RESTAURANTES

Los hechos ocurridos en Los Cantaritos han derivado en el cierre de 24 establecimientos ubicados en los municipios de Querétaro, Corregidora y El Marqués en menos de una semana. En Querétaro y Corregidora, las clausuras han seguido una línea similar, enfocándose en establecimientos que operaban sin cumplir con los permisos necesarios. En la capital del estado se reportan siete en total, mientras que en Corregidora son ocho los establecimientos clausurados. (DQ 4)

### TEQUIS APLICARÁ MEDIDAS

El gobierno municipal de Tequisquiapan fortalecerá la vigilancia y regulación de los espacios autorizados para almacenar, vender y consumir bebidas alcohólicas en aras de privilegiar la paz y tranquilidad de los habitantes. (ESSJR 7)

## INFORMACIÓN GENERAL

### “LA FLACA” CAPO RICO DE FAMILIA HUMILDE

Fernando González alias “La Flaca” era oriundo del barrio del Tepetate, su mamá se dedica a la compostura de ropa y es vendedora en el tianguis Benito Juárez “El Tepetate”, mientras que su padre es guardia de seguridad privada. Vecinos de los padres del presunto líder criminal, quien según la hipótesis de investigación fue el objetivo del ataque armado en el bar “Los Cantaritos” que terminó en masacre, relataron que su familia, así como ellos que lo conocían desde adolescente, no sabían a qué se dedicaba y que solo lo veían “de vez en cuando”. (DQ 9)

### GASTAN LA QUINCENA COMPRANDO OFERTAS

En el marco del Buen Fin 2024, que inició con alta afluencia en las plazas comerciales de Querétaro apoyado por el pago de la primera quincena de noviembre, la mayoría de los consumidores se inclina por aprovechar las ofertas en ropa y, en menor medida, en electrónicos como celulares. (DQ 8)

## COLUMNAS Y OPINIÓN

### EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

**Difícil.** Todo parece indicar que en la política la congruencia no es una constante, pero muchas veces es una excepción; en Querétaro, uno de los pocos estados que todavía conserva un voto mayoritario al PAN, las voces críticas desde Morena enfrentan un desafío doble: sostener sus señalamientos hacia la oposición local mientras lidian con la cada vez más visible carga de los problemas asociados al gobierno federal que encabezan. Es innegable que Morena tiene una posición complicada al intentar cuestionar lo que llaman “aplanadoras panistas” en Querétaro; la oposición en un estado con reglas claras y consensos legislativos firmes debe ser madura y propositiva, evitando el discurso fácil de víctimas. Sin embargo, para los actores de Morena en Querétaro, criticar las prácticas de mayoría en la entidad, cuando a nivel nacional se han replicado tácticas únicas e increíbles, para impulsar reformas polémicas, como la reciente modificación al Poder Judicial. Estas decisiones han sido acusadas de “comprar” voluntades políticas y pasar por alto los principios democráticos que tanto se defendieron en campañas. Bueno hasta votos de personas que ni siquiera están presentes en el país. En cuanto al balance de la seguridad y las mega obras, el panorama tampoco es alentador; con más de mil ejecuciones reportadas en el primer mes de la presidencia de Claudia Sheinbaum, las promesas de pacificación

**Coordinación de Comunicación Social 3**

**SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024**

parecen cada vez más lejanas; mientras tanto, proyectos emblemáticos como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas no solo representan enormes inversiones cuestionables, sino también un futuro de endeudamiento para las finanzas públicas. La oposición queretana, y en general los actores políticos locales, deben ser conscientes de que las críticas a las “aplanadoras” no pueden sostenerse si no se acompañan de propuestas tangibles. Morena, por su parte, debe asumir que la legitimidad para señalar fallas del pasado o del presente local sólo será creíble si en el ámbito nacional se muestran resultados claros y prácticas democráticas consistentes, pero la realidad los anda superando y de una manera muy vergonzosa. Debe ser muy complicado asegurar que se transforma el país con acciones que dejan mucho que desear en la cuestión democrática, pero queda claro que la crítica siempre es regional, siempre se aplica una ceguera muy convincente. **De rebote.** El regreso a la vida pública de la exrectora Teresa García Gasca, es encabezando una marcha por la paz que será mañana por las calles del centro de Querétaro y culminará en el Bar Los Cantaritos; la marcha supone no tiene tintes políticos y será en silencio para no contaminar su toque ciudadano y apartidista. Es un luto ciudadano. (DQ)

## **BAJO RESERVA**

**Monsalvo estrena vocero.** Esta semana que terminó, nos cuentan, el gobierno municipal de El Marqués que preside Rodrigo Monsalvo estrenó vocero. Gibran Salgado, un hombre de experiencia y de buen trato, nos comentan, se hizo cargo del trabajo de Comunicación Social, responsabilidad que dejó Antonio Escárcega, un eficiente operador de Enrique Vega Carriles. Salgado, quien trae la escuela de Edgar Arteaga -eficaz vocero del gobierno municipal de San Juan del Río-, nos comentan, ya se le vio muy movido atendiendo a los responsables de los medios de comunicación que cubren la fuente en esta importante demarcación metropolitana, la cual trae un notable crecimiento industrial y poblacional, derivado de su colindancia con la capital queretana. **Real de la Loma sigue en olvido.** Quien no voltear a ver en lo más mínimo, lo olvidado que está la colonia Real de la Loma, nos cuentan, es el alcalde capitalino Felipe Fernando Macías, esto pese a que al edil se le ha visto en otros puntos de la ciudad encabezando las jornadas de limpieza y dignificación. Lo cierto es que en Real de la Loma, frente a Paseo Querétaro, se observan a los ojos de todos, voluminosas montañas de basura, maleza y también trebejos y basura electrónica abandonadas en los camellones, así como grafiti, coladeras abiertas, falta de alumbrado público y proliferación de fauna nociva. Don Felifer, no olvide esta colonia de la periferia. (EUQ 2)

## **EL DÍA QUE CAMBIÓ TODO**

Por Fernando Islas

La masacre del bar Los Cantaritos el pasado sábado 9 de noviembre marca un antes y un después en la vida de Querétaro, no porque el crimen organizado no estuviera instalado con anterioridad en nuestra entidad, donde el discurso oficial afirma que en “Querétaro no pasa nada”, esta “cantaleta” se ha replicado de forma sincronizada administración tras administración, sin importar si los que gobiernan son tricolores o azules, la idea de que nuestro estado vive aislado de las diferentes crisis sociales que se encuentran a unos minutos de nosotros y que, cualquier suceso fuera de lo común es responsabilidad o consecuencia de personajes foráneos, es la vieja confiable de los que hoy gobiernan. Tal parece que aquello que se veía en el horizonte rumbo a Celaya, ya sucede en Querétaro, poco servirán las medidas que se han anunciado mientras la autoridad no tome con la seriedad debida la compleja situación que se viene viviendo de tiempo atrás y que el fin de semana pasado terminó por detonar públicamente, cerrar antros y bares será insuficiente mientras los narcomenudistas operen bajo la tolerancia y complicidad de quienes nos deberían no sólo de proteger, sino combatir a grupos que han contaminado a nuestras juventudes con cualquier cantidad de droga y que han encontrado terreno fértil en los sectores de mayor marginación para engrosar sus filas, bastaría con que nuestros gobemantes tocaran las puertas de los vecinos de colonias como Satélite, Desarrollo San Pablo, Menchaca, Bolaños el Tepetate para que la propia ciudadanía señale dónde operan con total impunidad estos delincuentes, ya que justo las y los ciudadanos somos los que hemos tenido que aprender a vivir con miedo, viendo como las patrullas cumplen con los rondines pero poco hacen para que esta actividad se detenga. Por su parte, el gobernador parece ser asesorado por sus peores enemigos, miren que salir diciendo entre líneas que nos hace un favor dando la cara, habla de la poca sensibilidad que tiene la administración que encabeza, hay que recordarle una vez más que él y su equipo son empleados del pueblo y que su obligación hubiera sido dar cuentas y seguimiento de manera inmediata después de lo acontecido en avenida Circunvalación. Como la gran

**SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024**

mayoría de las crisis, esta no vino sola, tuvo un antecedente en Centro Sur y una continuidad en Nuevo Juriquilla, los sucesos se conectan echando por la borda la versión de que Cantaritos era un hecho aislado, ojalá tanto Mauricio Kuri como Felipe Macías entiendan que la solución no es señalar a la oposición por su postura crítica o buscar que la verdad no sea publicada en los medios locales. Hoy las y los queretanos queremos respuestas y soluciones, no basta con discursos y buenas intenciones, si la intención es que en Querétaro no vivamos realidades tan crudas hay que ir más allá de recortes de horarios, es momento de atacar al problema de raíz y dejar de lado los gastos millonarios en comunicación social y otras frivolidades y mejor invertir el recurso en educación, este cáncer que propaga el crimen organizado no va a parar mientras la culpa se endose a las y los foráneos que, como un servidor y muchos otros como el propio gobernador, llegamos a Querétaro para construir una vida que hoy peligra por culpa de los que han permitido por omisos o por cómplices la instalación de grupos criminales. Y si la responsabilidad es mucha, la renuncia es opción para aquellos que deben servirnos y no servirse del pueblo Prohibido normalizar la violencia. (EUQ)

## **NO PODEMOS NORMALIZAR LA VIOLENCIA**

Por Paul Ospital

El brutal crimen ocurrido el sábado en el centro de la capital es un recordatorio estremecedor de la violencia que está invadiendo nuestro país. Un acto atroz que ha dejado una huella profunda en toda la comunidad. No podemos permitir que este hecho pase desapercibido ni que la normalización de la violencia se instale en nuestra sociedad. Querétaro, que ha sido una isla en medio de un mar de caos, no puede dejar de serlo. La violencia en México está en su punto más alto, y aunque Querétaro ha sido un ejemplo de tranquilidad, el sábado nos mostró que, lamentablemente, no estamos exentos de este flagelo. México vive un escenario de violencia desbordada. Desde 2020 hasta 2024, se han registrado más de 2,300 masacres en el país, lo que equivale a un promedio de 43 masacres al mes. Esto se ha vuelto tan común en algunas regiones que ya no sorprende ni alarma a muchos. En estados como Guerrero, Michoacán, Zacatecas, Tamaulipas y tantos más, las masacres son un triste pan de cada día. Pero en Querétaro esto no puede ser parte de nuestra normalidad. Es esencial que no caigamos en la trampa de la normalización. No podemos permitir que, como sociedad, nos acostumbremos a la violencia, como si fuera algo inevitable. El escándalo de lo sucedido el sábado es justo lo que necesitamos. Es una señal de que, como comunidad, seguimos valorando la vida y la paz. Esta capacidad de indignación, de sorprendernos y exigir que no se repita, es nuestra fortaleza. Es lo que nos distingue de aquellos lugares donde la violencia se ha vuelto parte de la cotidianidad, donde la vida humana parece haber perdido su valor y el escándalo se limita a preocuparnos por lo que ya es considerado normal. En otras partes de México, las masacres y los asesinatos son tan comunes que el dolor se ha convertido en parte del paisaje diario. En lugares donde los ciudadanos ya no se asombran, donde los crímenes son apenas un dato más, sin rostro ni historia detrás. En esas regiones, la vida se despoja de su dignidad, se convierte en una moneda de cambio para los intereses del crimen organizado. Pero en Querétaro, esto no puede suceder. No podemos permitir que la tragedia de este sábado se convierta en otro episodio más de una serie interminable de crímenes. No debemos acostumbrarnos a pensar que esto es lo que nos toca vivir. No, Querétaro tiene que seguir siendo el ejemplo de que la violencia no es un destino inevitable, que la vida sigue siendo un bien que debemos cuidar y proteger. Hoy, más que nunca, es vital que la sociedad queretana se mantenga unida y firme en su convicción de que este tipo de hechos no deben tener cabida aquí. Debemos ser conscientes de que no estamos exentos de la violencia, pero también debemos ser claros en que no aceptaremos que se convierta en algo habitual. Este escándalo, este dolor, esta indignación es lo que nos da fuerza para seguir luchando por una comunidad más segura. (Códice Informativo)

## **EL ALFIL NEGRO**

**Sin temor a Dios.** Otra vez manos criminales prendieron fuego en una iglesia dañando el material con el que construyen el templo y una imagen de la Virgen de Guadalupe. Si no respetan ni la casa de Dios, están muertos en vida. (N)

## **MARABUNTA**

Se extiende la mancha en el país, el crimen organizado y el narco-poder se han adueñado de nuestra paz y la seguridad de transitar sin temer un ataque, un levantón o vernos en medio de fuego cruzado. No es una película,

**SÁBADO 16 DE NOVIEMBRE DE 2024**

un guion, es la realidad de nuestro dolido México y, dentro de esta vorágine de violencia inaudita, como oasis, dos o tres estados del país, entre ellos Querétaro, esta tierra bendita que las fuerzas del mal quieren arrebatarnos a punta de plomo y peor aún, con conocimiento de las autoridades federales, de los mafiosos que se han querido asentar aquí, información que se la callaron hasta no haber sufrido la masacre del 9/11. Si no es una campaña negra, mucho se le parece. Mauricio Kuri como presidente municipal de Corregidora, como Senador y ahora en su cargo más importante para el Estado, ha dado la cara siempre, no se esconde ni pone pretextos, cuando se ha tenido que regresar de una gira internacional, lo ha hecho, pero tan parece en que hay un empeño en empañar su gestión y responsabilizarlo como la máxima autoridad en el estado, de todo cuanto sucede y a veces lo que sucede son delitos del fuero federal y aun así, no reparte culpas y asume, busca a los deudos de los fallecidos y a los familiares de los heridos, para darles apoyo y acompañamiento, se responsabiliza y contrario sensu, las críticas son acres, los legisladores de Morena no pierden el tiempo de sumarse a la campaña de desprestigio y claman que les regresen la paz de Querétaro y hasta donde sabemos, ellos sólo habían tenido presencia en uno o dos municipios y algunas diputaciones, aunque ahora sean mayoría, quienes construyeron este buen vivir, este Querétaro pujante e institucional, estos cuerpos policiacos que se la rifan todos los días, fueron los gobiernos del PRI y del PAN. Y es que, en verdad, parece arte mágica, viene el secretario García Harfuch y ¡pum! cae el líder de “Los Ardillos”, gracias a la inteligencia y la información destacada es que fueron las fuerzas federales, la SEDENA, SEMAR y su gloriosa Guardia Nacional con generales condecorados, que atrapan al peligrosísimo delincuente que azolaba pueblos de Guerrero y sabe qué, a un delincuente de esta peligrosidad le decomisaron dos pistolitas que —en la fotografía—, parecen viejas y dos envoltorios en cinta canela, con supuestos dos kilogramos de cocaína y la etiqueta de una ardilla... el capó buscado y temido con una pistolita y dos kilos de coca con su sello, para que no quedara duda... mucho qué pensar, en verdad, mucho qué pensar. La campaña, si no es negra, bien que se le parece, porque no destacan lo bueno que tenemos, la inversión extranjera, que llega porque encuentran las condiciones de seguridad y vías de comunicación, la ubicación geográfica, de eso no se habla, de la cantidad de casos resueltos en poco tiempo, tampoco da motivo de comentario y el trabajo de la FGE, ha sido más que bueno y mientras a nivel nacional la solución de casos es de un 11 por ciento, aquí es del 70% y eso, eso dice mucho y no se ve. (N)

PERIÓDICOS	
<b>AD:</b> AD QUERÉTARO	<b>ESSJR:</b> EL SOL DE SAN JUAN
<b>CQRO:</b> CÓDIGO QRO	<b>EUQ:</b> EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
<b>DQ:</b> DIARIO DE QUERÉTARO	<b>N:</b> NOTICIAS
<b>PA:</b> PLAZA DE ARMAS	<b>P:</b> PUBLIMETRO